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! ! ! !本报讯 （记者 张建
东）与世界冠军一步之遥，
却无人问津。柯洁又在微博
上隔空喊话：比赛结束后打
开手机翻阅各大主流媒体
网站，硬是没有找到和围棋
两字有关的新闻。“有些事
啊，真的不想自己去说，可
是我不说，好像没几个人知
道。没错，我又进世界大赛
决赛了，我又赢了。”昨天，
第一届新奥杯世界围棋公
开赛在河北廊坊进行了半
决赛第二局较量，首战告捷
的柯洁九段执白战胜李喆
六段，率先晋级决赛。

!月 "日，首届新奥杯
世界围棋赛在廊坊进行了
半决赛第一局比赛。柯洁、
周睿羊分别战胜李喆、彭立
尧，先声夺人。昨天三番棋
第二局，柯洁执白发挥出
色，最终执白以一又四分之
一子获胜。对于又一次获世
界大赛决赛权，柯洁赛后
说：“这次新奥杯赛，我感觉
我的发挥还可以，半决赛的
两盘棋可以说是完胜。”在
另一场半决赛中，首战失利
的彭立尧五段昨执黑中盘
战胜周睿羊九段，将比分扳
成了 #比 #。今天，周睿羊
与彭立尧进行决胜局较量，
争夺决赛权。新创办的新奥
杯世界围棋公开赛由国际
围棋联盟、河北省体育局、
廊坊市人民政府、中国围棋
协会等单位举办，冠军奖金
高达 $$%万元人民币。

离世人瞩目的围棋人
机大战倒计时 #%天，柯洁
还未感受到舆论热力。但可以预计的是，在乌
镇叫板人工智能，等待柯洁的一定不会是冷
场，而是沸反盈天的关注。

! ! ! !上海男篮一年来成绩有突破!却只有一

人入选多达 !!人的国家队" 这对上海队和

广大上海球迷来说!是一帖清醒剂" 这让大

家看清了!上海队本土球员的实力!其实并

没有成绩所反映的那么强"

尽管球迷对杜锋#李楠在国家队选人问

题上有各种议论!但对上海队其实并没有欠

公平的地方" 蔡亮#翟逸最多只能说是可选

可不选的人!国内比他们强的前锋!确实不

少" 对国家队教练来说!选自己更熟悉的也

很正常!联赛数据有时也不能说明一切"

其实!对翟逸这样的年轻球员来说!这次

进不了国家队!也不见得是坏事"这或许会让

他更清醒地看到自己的不足! 激励他更刻苦

地训练" 应该说! 在目前上海队的主力球员

中!翟逸有年龄优势!能力提升的空间最大"

要实现姚明去年提出的五年内争联赛冠

军的目标! 上海队需要进一步增强本土球员

的实力"在没有三外援的条件下!只有一名国

手的球队!是很难夺得总冠军的" 王志灵

! ! ! !本报讯（记者 张建东）由上海市网球协
会、解放日报、上海城开集团共同主办，上海
城市业余联赛 &%'(上海城开网球公开赛（春
季赛）日前在上海国际网球中心画上圆满的
句号。
历经 )*年专业细心的打磨，上海城开网

球公开赛已成为这座城市最受欢迎的大众网
球赛事，在众多网球爱好者中树立了良好的
口碑。本届春季赛共吸引了来自世界 +个国
家海内外 !,支网球俱乐部队超过 !-%名网
球运动的爱好者。代表上海最高业余水平的
*支大师组级别俱乐部、)*支精英组级别俱
乐部、&.支同乐组级别俱乐部、(支欢乐组级
别俱乐部报名注册参赛。所有注册报名的选
手都将获得上海市网球协会个人会员资格，
并且每位选手都将被授予相应级别的上海市
网球协会等级证书。

上海男篮为何
只有1人入选
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城开网球赛春季赛落幕曼联首次晋级欧联杯决赛

联联联赛赛赛没没没戏戏戏博博博杯杯杯赛赛赛
! ! ! !北京时间今天凌晨，在 &-)*/&%)(欧联
杯半决赛次回合比赛中，曼联在老特拉福德
球场 )比 )战平塞尔塔，最终总比分 &比 )

晋级决赛，历史上首次杀入欧联杯决赛。曼联
欧联杯决赛的对手是阿贾克斯，决赛将于北
京时间 !月 &!日在瑞典首都斯德哥尔摩的
索尔纳友谊球场进行。一旦夺冠非但能进欧
冠，还将更成为继阿贾克斯、尤文图斯、拜仁
慕尼黑和切尔西之后，第五支完成欧洲赛事
“大满贯”的队伍。

穆里尼奥虽然带领曼联在英超 &!轮不
败，但是平局太多的“红魔”在积分榜上一直
无法杀入前四，目前排名第六落后领头羊切
尔西 )"分。上轮在对阵阿森纳的比赛中，穆
里尼奥做出战略性放弃以豪赌欧联杯，他认
为在球队仅有 )*名球员的情况下，)(天踢 (

场比赛是一个无法完成的任务。

现在看来，穆里尼奥的战略性放弃也收
到了成效，对阵阿森纳时轮休的 +名球员今
晨首发出场精神十足，第 )(分钟拉什福德就
助攻费莱尼头球得分，这个球也为曼联晋级
奠定基础。
“).场

比赛后，我
们现在进
了决赛。如
果我们夺
取欧联杯，
我会高兴
得不得了。”穆里尼奥赛后说。

目前曼联已经获得联赛杯冠军，一旦捧起
欧联杯本赛季将会夺得两个冠军，同时还确保了
一个欧冠资格，这对穆里尼奥来说，也算是他执
教“红魔”不错的开局。 本报记者 李元春

一帖清醒剂
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! ! ! !最近公布的国家男篮 ..人集训名单中，
上海队只有刘晓宇一人入选。这与上海男篮
在过去一年里取得的成绩形成了鲜明反差。

翟逸落选正常
上赛季 012联赛，上海男篮长时间排名

常规赛第一，可以说是火了将近一个赛季。而
不久前的全运会预赛，上海男篮也打进了八
强。应该说，依上海队这一年的成绩看，本土
球员的实力，并不像这份集训名单所反映的
这么差。如果说联赛常规赛打得好，是有外援
因素的话，那全运会预赛似乎更能让人看到
这一反差。山东队连全运会八强也没打进，却
有 *名选手进入此次国家队名单。而打进全
运会八强的上海队，却只有一人入选国家队。
许多上海球迷为翟逸抱不平，称联赛数据比
翟逸差很多的广东队高尚、新疆队王政博都
进了国家队啊！
对此现象，上海男篮主教练刘鹏并没有

感到意外。“翟逸一年来确实进步很大，他的
特点也很突出，就是防守好、有速度和冲击
力。但相对来说，还不够全面，他在前锋的位
置上并不算国内特别优秀的球员，落选也很
正常。”

缺少全能选手
刘鹏的话其实也点出了上海队主力选手

的一个共同特点：有特长的角色球员多，综合
能力全面的少。这也是上海队为什么比赛成
绩不错，但队中能被国家队一眼看中的却很
少的原因。“卢伟我们就用他的投篮，张兆旭
主要就用他的掩护和防守，翟逸、蔡亮也有各
自的特点，如果能在我们的体系中把他们的
特点都发挥出来，我们也可以与强队抗衡。”
刘鹏认为国家队选人更多的是选相对比较全
面的选手，或者是身体条件更好、更年轻更有
潜力的选手，他们的想法是完全可以理解的。

新秀展示潜力
另外，上海队此次全运会预赛打得好，也

与几名 "!后年轻选手的稳定发挥有关。本届
全运会规定，场上的 !名选手中，必须始终保
持 &名选手是 "!后。这就让比赛与 012完
全不一样，山东队虽好手众多，但 "!后球员
发挥不佳，照样连连输球。而上海队唐子豪等
年轻队员与老队员们配合得比其他球队更
好，因此能连胜北京、浙江等看上去比上海队
更强的球队，展示了自己的潜力。
从这次公布的国家队名单看，我们的主

力球员确实在国内不算太强。在 012八强的
球队中，只有四川队和上海队一样，仅一人入
选国家队。而没有进入八强的球队中，也有八
支球队至少有一人入选国家队。这也从一个
侧面反映出上海队本土球员实力的现状。从
这一角度讲，我们对上海队下赛季的成绩不
应有更高的要求，能稳定在前八就不错了。

本报记者 王志灵
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! 翟逸$中%技术不够全面落选也正常 周国强 摄

! 柯洁率先晋级新奥杯决赛 图 !"


